

Mülheim-Kärlich, 18.06.2021

Sehr geehrte Eltern,
Liebe Schülerinnen und Schüler,

die Lockerungen der Corona-Maßnahmen schreiten fort. Dies wirkt sich auch auf die Schule aus. Wir haben gestern die 9. überarbeitete Fassung des Hygieneplans-Corona für die Schulen in Rheinland-Pfalz (s. Homepage) erhalten. Dem entsprechend haben wir wieder eine Anpassung für unsere Schule vorgenommen (s. anbei). Ich darf Sie bitten, diese **interne Umsetzung zur Kenntnis zu nehmen**.

Das Thema „Digitalisierung“ hat uns in diesem Schuljahr besonders beschäftigt. So hat sich auch die Verbandsgemeinde Weißenthurm als Träger unseres Schulzentrums für das nächste Schuljahr auf den Weg gemacht und die Anschaffung und Ausleihe von Tablets für alle Schülerinnen und Schüler realisiert. Außerdem werden sukzessive alle Klassen- und Fachräume mit Panels ausgestattet, sodass wir nun für den digitalen Bereich optimale Lernvoraussetzungen vorfinden werden.

Um die digitalen Medien auch adäquat einsetzen zu können, werden wir seitens des Kollegiums am **Mittwoch, 14.07.2021 eine schulinterne Fortbildung durchführen**. An diesem Tag ist für die Schülerinnen und Schüler **schulfrei**.

Mit freundlichen Grüßen



Gerhard Müller
(Rektor)